
会     議     録 

 

会 議 の 名 称 平成２９年度 第１回西目まちづくり協議会 

開 催 日 時 平成２９年８月１７日（木） 午後６時～午後７時 

開 催 場 所 西目総合支所 ２Ｆ 第１会議室 

出 席 者 氏 名 「出席者名簿」のとおり 

欠 席 者 氏 名 「出席者名簿」のとおり 

 

会議次第 

 

１．開  会 

 

 

２．委嘱状交付 

 

 

３．あいさつ 

 

 

４．委員自己紹介・市側出席者紹介 

 

 

５．まちづくり協議会について 

 

 

６．協    議 

（１）会長・副会長選任 

（２）協議会活動の進め方について 

   

７．そ の 他 

 

 

８．閉  会 

 

 

 

 

 

 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

 



 
◆出席者･欠席者名簿                                       （委員出席者１６名） 

№ 委員区分 氏  名 出席 欠席 備  考 

1 1 加 賀 鉄 美 ○   

2 １ 岡 田  豊  ○  

3 1 三 浦 善 信 ○   

4 2 森  玲 子 ○   

5 2 太 田  進 ○   

6 2 齋 藤 み き ○   

7 2 齋 藤  誠 ○   

8 2 齋 藤 留利子 ○   

9 2 田 中 和 彦 ○   

10 2 鈴 木 貴 大 ○   

11 2 佐 藤 和 則  ○  

12 2 齋 藤  久 ○   

13 2 加 藤  均 ○   

14 2 伊 東 順 子 ○   

15 2 高 橋 真 哉 ○   

16 3 櫻 井 茂 和 ○  会長 

17 3 鈴 木 和 雄 ○   

18 4 多賀谷 正 博 ○  副会長 

19 4  佐々木 豊 一 ○   

20 4 鈴 木 典 子 ○   

計 １８  ２  

※委員区分は条例第５条の区分に従い番号を記入 

◆由利本荘市出席者名簿                                       （市出席者１１名） 

役  職 氏  名 備  考 

西目総合支所長 齋藤 久美子  

西目総合支所振興課長 齋 藤   豊  

西目総合支所市民福祉課長 齋 藤 一 昭  

西目総合支所産業課長 佐々木  智  

西目総合支所建設課長 加 藤 敏 行  

教育委員会西目教育学習課長 松永 美貴子  

教育委員会西目幼稚園参事兼園長 三 浦 章 子  

企画調整部地域振興課課長補佐兼班長 菅 野   基  

企画調整部地域振興課主査 長 澤 辰 徳  

西目総合支所振興課課長補佐兼班長 加 藤 大 樹  

西目総合支所振興課主査 三浦 美沙子  



- 1 - 
 

会議の経過 

平成２９年度 第１回西目まちづくり協議会 

                                        平成２９年８月１７日（木） 

                                  午後６時 開会 

【委嘱状交付】 

齋藤支所長による委嘱状の交付 

 

 

【あいさつ】 

 

 

【委員自己紹介、職員紹介】 

 

 

【まちづくり協議会について】 

 

 

【説明】 

まちづくり協議会について 説明：地域振興課課長補佐 

・まちづくり協議会の成り立ちやこれまでの経緯 

・２期４年の取り組み事例や今後の方向性 について説明。 

 

 

【会長・副会長選任】 

 委員の方より事務局（案）がないかとの提案あり。 

事務局より会長に１６番、櫻井茂和氏、副会長に１８番、多賀谷良博氏とする案を提示する。 

 続いて、異議なしの声あり。 

 他に意見なく拍手により承認となる。 

 

 

【会長・副会長就任あいさつ】 

 

 

【説明】 

①協議会活動の進め方について 説明：振興課課長補佐 

  協議会の活動方向や会議日程の調整を担っていただく、企画運営部会を本日設置依頼。 

  委員の構成は５名とし、会長、副会長、応募した委員１名、委員から２名とした。 
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◇議長 

  事務局の案に対して、委員の皆さんのご意見をお伺いしたいと思います。 

 

          《意見・質問なし。》 

 

 

◇議長 

  事務局案の形でよろしいでしょうか？ 

 

          《異議なしの声あり。》 

 

 

◇議長 

  事務局として企画運営部会の案などありますか。 

 

 

●振興課課長補佐 

  それでは、事務局（案）についてご提案いたしますので、お取り計らいくださるようお願いします。 

 

         《 事務局（案） 》 

 

 

◇議長 

  ５名に会長、副会長が参画し、また公募の委員１名も参画するとのことですので、２名を委員の皆さん（男

女１名ずつ）から推薦していただければありがたいですがいかがでしょうか。 

 

          《 委員より声なし 》 

 

 

◇議長 

推薦もむずかしいと思いますので、事務局案でよろしいでしょうか？ 

 

          《 異議なしの声あり 》 

 

 

●振興課課長補佐 

それでは、事務局案を用意しておりますので発表します。 

公募されました１３番加藤均様、この他に３番三浦善信様、２０番鈴木典子様、それに１６番櫻井会長様と 

１８番多賀谷副会長様の５名にお願いしたいと思います。 
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◇議長 

  ありがとうございました。ただいま事務局より紹介ありましたが、これでよろしいでしょうか。 

 

《 拍手あり 》 

 

 

◇議長 

  それでは、ただいま事務局から提案のありました委員の皆さんで『企画運営部会』を設置したいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 

 

《 意見・質問なし 》 

 

 

◇議長 

  ほかにございませんでしょうか。 

 

 

◇議長 

  無いようですので、【その他】に入ります。 

それでは、議事の ７．その他 ですが、事務局から何かありますか。 

 

 

●振興課課長補佐 

   今後の日程ですが、企画運営部会開催後、第２回まちづくり協議会を開催予定としております。詳細が 

決まり次第にご案内いたしますので、委員の皆様につきましてはしばらくお待ちください。 

 

 

◇議長 

  ほかにございませんでしょうか。 

 

 

  無いようですので、それでは本日の議事については、これで終了したいと思います。 

  長時間に亘り、みなさま方ご協議ありがとうございました。 

 

 

【午後７時閉会】 


